

La guérison de Dieu

Description

Malachie 4:1-6

Ce n'est jamais amusant d'être malade, même si cela signifie sécher l'école. Je me souviens de mon enfance, où je m'absentais des cours pour cause de maladie. Parfois, cela signifiait une visite chez le médecin ; D'autres fois, il s'agissait simplement d'être confiné à la maison pour prendre des médicaments, de garder ses distances avec les autres enfants et d'attendre. Cependant, je me souviens aussi que ma mère m'envoyait dehors pour m'asseoir sur les marches de l'escalier au soleil. Elle me disait que le soleil guérissait.

Le prophète Malachie décrit le jugement à venir pour les méchants le jour du Seigneur. Ce jugement ardent ne laissera rien en vie, pas une racine ou une branche restante.

Ce même jour, cependant, sera tout à fait contrasté pour le chrétien. L'expérience est comparée à l'éclat du soleil pour le peuple de Dieu. C'est le seul endroit dans les Écritures où l'expression « le soleil de justice » se trouve. « La guérison dans ses rayons » fait référence à la puissance de la sainteté de Dieu.

Tout comme la bonne vieille vitamine D est saine pour un petit garçon assis sur les marches de l'entrée, la présence de Dieu Tout-Puissant restaurera et renouvellera ceux qui ont choisi de le suivre.

Auteur : Danny Goddard

date créée

2025/01/16